

Boletín 034 del 8 de mayo de 2017.

Se reúne la Comisión Especial para el Voto de los Guanajuatenses Residentes en el Extranjero, con líder migrante.

Los integrantes de la Comisión Especial para el Voto de los Guanajuatenses Residentes en el Extranjero, consejeros Santiago López Acosta, Yari Zapata López, Luis Miguel Rionda Ramírez y el Titular de la Unidad Técnica del Voto de los Guanajuatenses en el Extranjero Abel Alfredo Muñoz Pedraza; tuvieron como invitado especial esta mañana en el edificio del IEEG, al Sr. Ángel Calderón Paniagua, líder migrante oriundo de Yuriria, quien compartió con los presentes sus vivencias como migrante.

Durante la charla sostenida en la que también estuvieron presentes las y los consejeros de este organismo, así como con algunos representantes de partidos políticos, Ángel Paniagua mencionó que hay expresiones en contra de que los residentes en el extranjero emitan su voto para elegir a los gobernantes de un país en el que ya no viven, sin embargo, asegura que los migrantes influyen de manera directa y en muchos sentidos a su país, pues para muestra está el impacto de las remesas en la economía del estado.

Agregó que a pesar de que puede percibirse un dejo de apatía y desinterés entre la mayoría de los migrantes guanajuatenses, hay un grupo importante en el que se pueden captar votantes para las próximas elecciones, quienes están por jubilarse, es decir “en la edad del retorno”, quienes generalmente regresan a sus ciudades de origen, ya que son una generación que aún conservan el arraigo por México.

Por otro lado, resaltó la importancia de hacer más cálido y humano el proceso de la credencialización, pues es un factor importante para que más migrantes se decidan a llevar a cabo el trámite. Asimismo, reiteró su compromiso con esta institución para ser un puente entre el IEEG y los migrantes para lograr que la mayoría de los paisanos se complete su trámite de credencialización.

Por su parte el consejero Santiago López Acosta, presidente de la Comisión Especial para el Voto de los Guanajuatenses Residentes en el Extranjero, agradeció a Ángel Calderón Paniagua, por la activa participación y la voluntad mostrada para apoyar en la difusión con la comunidad migrante, pues reconoció que fue a partir de su participación en las cápsulas difundidas a través de las redes sociales del IEEG, que se logró un mayor impacto.

De antemano agradecemos la difusión que se sirvan dar a la información generada.